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马云为什么不把股票全部套现-我把股票都卖了，为啥钱
不能全部取出来？？？？-股识吧

一、我把股票都卖了，为啥钱不能全部取出来？？？？

当天不能取出，交易第二天才可以

二、马云的200多亿的财富里是不是绝大部分都是以股份形式存
在？如果是的话那么他是不是只有一丁点现金（比

他的一丁点现金，就够你用十年了

三、把公司上市集资。股票涨了想套现一般是怎么套现的。是把
所有股票所有钱都套现吗

如果公司限制要好久才解禁，就没法套现，如果已经解禁了，涨幅比较大，你可以
卖一部分或者全部，然后把钱转到银行卡上就可以了。
如果公司前景好，股价还在地位或者是较地位，又不缺钱，可以留着或者卖一部分
。

四、日本软银为什么要出售阿里巴巴股票进行套现，将

首先：利润惊人，2000万美元变成550亿美元。
只是套现部分，不是全部减持；
其次：阿里高速裂变发展期已过，再翻倍需要的时间和占用资金不划算；
最后：软银本身财务报表恶化，需要套现改善报表情况；
软银在2022年斥获得美国第三大电信公司Sprint的控股权之后，债务负担大幅增长
。
软银付息债务自此增长了两倍以上，巨资收购Sprint让软银陷入了泥潭。
其迫切需要大量资金。

                                                  页面 1 / 2



我把股票都卖了，为啥钱不能全部取出来？？？？    gupiaozhishiba.com
 

第三点才是最大原因。
软银当初打的算盘是，收购完美国第三大通信商Sprint之后，再合并美国第四大通
信商T-mobile，从而挑战美国第一大通信商的霸主地位，但是在收购完Sprint之后
，正准备收购T-mobile时，这笔交易被美国监管部门以“反垄断”的名义否决。
祸不单行，由于合并失败，软银的算盘落了空，之前收购Sprint带来的负效益立马
显现出来，连续几个季度，亏损越来越大，这才不得不出售阿里巴巴的股票，以填
补因为Sprint业绩亏损所造成的巨大窟窿。

五、马云只持有阿里巴巴8.9﹪的股份，为什么还有绝对控制权

不太可能，如果他们想退出，而且经过股东会议、董事会决议通过的话，而且原来
的股东又都不愿意收购，也不愿意或不能到二级市场上交易的话。
如果没有实力大的风险投资或者其他的投资者与你竞争，你就有希望买到了。
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